



陽光台小



つくばみらい市立
 陽光台小学校
 学校だより第15号
 令和6年2月9日
 児童数1002名

今年もひな人形が飾られました

立春を迎え、今年も職員玄関前にひな人形が飾られました。毎年、青少年育成会の木田様ご夫妻が子供たちのために心を込めて飾ってくださっています。児童は、足を止めてお雛様を眺めて嬉しそうにしています。伝統文化に触れる良い機会となっています。

さて、今週は月曜日から雪が降りました。火曜日の休校につきましては、保護者の皆様にご協力をいただき、ありがとうございます。水曜日の昼休みは、わずかに残った校庭周りの雪に集まり、雪遊びを楽しむ児童が多くいました。雪はやはり子供たちにとって特別なんですね。2月16日（金）には今年度最後の授業参観・懇談会となります。お子さんの成長をご覧いただき、担任との懇談で次年度に向けたご意見をいただきますようお願い申し上げます。



3年生 いのちの授業

1月26日（金）につくばみらい市親子まるまるサポートセンターの皆様による「いのちの授業」が3年生対象に行われました。3年生児童は、赤ちゃんが産まれる様子を映像で見たり、赤ちゃんの心音を聴いたり、実際に等身大の赤ちゃんを抱っこしたりする体験を通して、自分がどんなに家族に大切に思われて産まれてきたのか、じっくりと考えていました。

赤ちゃんを優しく抱っこしたり、産まれるシーンを見て感動の涙を流す姿も見られたりと、心に響いた授業であったと感じました。



PTA奉仕作業お世話になりました

PTA美化委員会主催の奉仕作業が2月3日（土）に行われ、たくさんの保護者の皆様に窓拭き作業、メディアセンターの埃拭き作業をしていただきました。水を掛け、ブラシで汚れを落とし、新聞紙で拭き取りをするという作業で、学校全部の窓が見違えるほど綺麗になりました。メディアセンターもピカピカになりました。寒い日でしたが、作業で暑くなり、薄着で腕まくりをしている保護者様もちらほら。ご協力ありがとうございました。



1.2年生ピアノ・弦楽器演奏会



2月5日（月）ピアノ弦楽器演奏会が開かれ、1、2年生が楽しみました。各楽器の特徴紹介やドラえもんや季節の曲などの児童が慣れ親しんでいる曲の演奏に、児童からは自然な拍手や笑顔が溢れました。PTA教養委員会の皆様には、たいへんお世話になりました。ありがとうございました。

なわとび集会

2月7日（水）から、各学年（学級ごと）の縄跳び集会が始まりました。児童はみな、緊張しながらも時間跳びに一生懸命取り組んでいます。寒い中にもかかわらず、たくさんの保護者の皆様に参観・応援をいただき、児童のやる気も高まっていました。ありがとうございました。



読み聞かせ



今年度、朝の読み聞かせボランティアの皆様にはたいへんお世話になりました。子供たちは、画面に映し出される本の世界に入り、落ち着いた楽しい時間を過ごすことができました。ありがとうございます。

放送委員会



放送委員会は、滑舌よく話す練習を積んでいます。毎回、各クラスのリクエスト曲の放送など工夫した放送を考えています。人気曲は「アイドル」「青のすみか」でした。今は、次年度の放送計画にも取り掛かるそうです。

5年生食育



給食のはじまりや歴史についてのお話をいただきました。この日は、日本の初めての給食と同じメニューの鮭と味噌汁でした。

学校評価アンケートありがとうございました

学校評価アンケートにはたくさんの保護者の皆様にご協力いただき、ありがとうございました。結果は本日スクリーンにて配信いたしましたので、ご確認ください。